

Bündnis 90/Die Grüne Ortsverband Müllheim-Neuenburg und Umgebung laden herzlich ein zum

## **„Grünen Stadtgespräch“**

### **Raum für Windenergie – dem wichtigsten Standbein der Energiewende**

**Donnerstag, 19. Februar, 19.00 Uhr  
im Kleinen Saal des Bürgerhauses in Müllheim**

Als Referenten sind geladen:

**Kurt Mayer, Vorstand des Bürgerwindrad Blauen e. V.**

**Dr. Josef Pesch, fesa GmbH Freiburg**

Der Windenergie substantiell Raum geben, dazu sind die Gemeinden verpflichtet, so sie über windhöffige Bereiche verfügen. In Flächennutzungsplänen (FNP) sollen die entsprechenden Flächen ausgewiesen werden.

Der Entwurf für den FNP des Gemeindeverwaltungsverbandes Müllheim-Badenweiler lässt jedoch Zweifel aufkommen, ob der Windkraft wirklich ausreichend Raum gegeben wird. Die guten windhöffigen Gebiete wie der Bereich Hohe Eichen – Blauen sollen laut dem vorgelegten Vorschlag nicht in den Flächennutzungsplan aufgenommen werden. Dem hat der Stadtrat von Müllheim widersprochen.

Windenergie zeichnet sich aus durch hohen Energieertrag, wenig Flächenbedarf und schnelle energetische Amortisation.

Windenergie kann dezentral und unabhängig von großen Konzernen in Bürgerhand erzeugt werden.

Wir freuen uns auf einen Austausch mit Ihnen.

*Zu den Referenten:*

*Dr. Josef Pesch ist seit 30 Jahren in den Bereichen erneuerbare Energien und Windenergie tätig. Er ist Gründungsmitglied des Bundesverbandes Windenergie - und Geschäftsführer der fesa GmbH, die viele Erneuerbare mit Eigenkapital versorgt hat.*

*Kurt Mayer ist Vorstandsmitglied des Vereins Bürgerwindrad Blauen e. V. Dessen Ziel ist Förderung des Umwelt- und Klimaschutz, sowie der Information und Aufklärung hinsichtlich regenerativer Energien insbesondere der Nutzung der Windenergie.*